

# Presseinformationen

16.02.2026 | Gesundheit

## Heiner Garg: Bewährungsprobe für Frau von der Decken

Zu den Plänen von Gesundheitsministerin von der Decken zur Umsetzung der Krankenhausreform erklärt der Parlamentarische Geschäftsführer und gesundheitspolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, **Heiner Garg**:

„Die Bildung von sechs Versorgungsregionen in Schleswig-Holstein ist erst einmal ein richtiger Schritt. Jetzt kommt es aber darauf an, wie die Gesundheitsministerin die Versorgung innerhalb dieser Regionen konkret ausgestalten möchte. Wir haben das Thema für die Sozialausschusssitzung am 5. März 2026 angemeldet, denn wir möchten wissen, wie sich Frau von der Decken eine sinnvolle Konzentration von Krankenhausleistungen vorstellt und wie der zeitliche Fahrplan dafür aussieht.“

Denn eines ist klar: Die Umsetzung der Krankenhausreform darf nicht auf die lange Bank geschoben werden. Die beteiligten Akteure in den einzelnen Versorgungsregionen brauchen Planungssicherheit und müssen möglichst zügig die notwendigen Weichen stellen können, die Veränderungen mit sich bringen. Das ist die Bewährungsprobe für Frau von der Decken und ich erwarte, dass sie ihre Pläne entschlossen und transparent kommuniziert und umsetzt.“

**Anlage:** [Anmeldung für den Sozialausschuss](#) am 5. März 2026



**Heiner Garg**

Sprecher für Soziales, Gesundheit, Familie, Kita, Jugend, Senioren, Sucht, Europa

**Kontakt:**

Eva Grimminger, v.i.S.d.P.  
Pressesprecherin

Tel.: 0431 988 1488

[fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de](mailto:fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de)

FDP-Fraktion Schleswig-Holstein, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel

E-Mail: [fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de](mailto:fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de), Internet: [www.fdp-fraktion-sh.de](http://www.fdp-fraktion-sh.de)